



事務室にいると園庭から子どもたちの会話が聞こえてきまし...

「わたしおかあさんで、せんたつきまわすね」 「じゃあ、わたしがせんたくも...

コロナ禍となって早3年。私たちがこれまで当たり前のよう...

【命を大切にしたい】 【優しい人になってほしい】 【命を大切にしたい】...

園長 梶原 秀一

今月の予定

牛久市幼児教育指導員の先生方による



「おはなし会」 6/1 (水) PM

4,5歳児を対象に宮本弘先生と栗山明彦先生が読み聞かせをしてくださいます...



交通安全教室 6/8 (水) PM

今回は「雨の日の注意」について教えていただきます。ご家庭でもお子さんと一緒に、交通安全について確認できると良いですね。



おいしいおはなし会 6/13 (月) PM

市の健康づくり推進課の食育活動の一環として、栄養士の方と牛久市食生活改善推進員の方々が年長児向けにお話しをしてくださいます。

内科検診

6/2 (木) 14:00~

尿検査

6/8 (水) 9:00まで 検査キット6/6配布

歯科検診

6/9 (木) 14:00~

※お弁当のご用意をいつもありがとうございます。園では冷房を効かせた部屋で保管しております...



カレーライスの日 6/22 (水)

各係が責任を持ちながら、調理をしています。美味しく食べてもらえることが子どもたちのやる気に繋がるようです...



誕生会 6/29 (水)

いくつになってもお祝いされるのは嬉しいですね。友だちのことを自分のことのようにお祝いできる気持ちを子どもたちにも持ってもらいたいと願っています。

お知らせ・お願い

★虫除けシール、

虫除けリングの扱いについて

夏に近づくにつれ、蚊が増えてきましたね。園では保育室等に電気式蚊取り器、戸外に出る際は虫よけスプレー、刺された際はムヒで対応しています...

★時折、登園時間に門の鍵が閉まっていることがあるようです(門上部落とし鍵は閉めてください!)。子どもの手の届く高さにあるので、つい触ってしまうことがあるのかもしれない。気にかけていただけますようお願いいたします。

★サツマイモを植えました!

年長の子どもたちと耕した園舎裏の畑に、先日、3・4・5歳児がサツマイモの苗を植えました。苗は牛久駅東口を出てすぐのところにあります「芋干」様より譲っていただきました...

★チャイルドシート、ジュニアシート座っていますか?

お子さんをチャイルドシート、ジュニアシートに乗せずに運転している方が見られるようです。「ちょっとの距離だからいいか」「子どもが座りたがらないから」理由はそれぞれにあると思います...

★5月から勤務しております、職員を紹介いたします。

保育補助

川村 友美さん

主ににじ・ひかりぐみの保育補助をしています。よろしく申し上げます!

★連絡王が迷惑メールに振り分けられる方は、もしもの時に備えて、設定の変更をお願いいたします。

【ふたばは子どもの楽園】

朝テーパーの上には、卒園児からの手紙が載っていた。封を開けると、小学校の卒業文集「僕の夢」という題の文章が...

生活を送ることができたからである。子ども達と同じように、ふたばで楽しい生活を送り、沢山の経験をしてくれることを望んでいる。」と書いてあった。

「僕の夢は、毎日遊んで暮らすこと」と。ギョッ!とした。「な、なんだこいつは」卒園児がなんてことを言う。しかし、読んでいくうちに、嬉しくなってきた。「僕の通った幼稚園は、毎日、楽しく、特にK先生は、いろんな遊びを工夫して、本気になって遊んでくれた。遊んでばかりと...

▼もう一つ、コロナ禍で、活動停止状態の父母会。人形劇サークルのポスターが掲示板に貼られていた。お母さん達も、そろそろ動き出した。そのポスターが凄く、プロ以上の出来。まず、キャッチコピーが見事、大きく、太く「大人たちも、楽園」と書かれた下に「子ども達は、園で毎日楽しそう、親はどうだろう...中略:子ども達の楽園で、親もちょっと楽しみたいです。」と、その構成も良い、オープンチャットあり、文章もうまい。「子ども達の楽園」は、親も子どもも、ふたばに関わるみんなが楽しくなければならぬ。ふたばの理念が、ここまで理解されていることに感動・感謝!

理事長 浅田 精利